

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

Industri kerupuk kamang Indah Sari di Nagari Kamang Hilia yang didirikan oleh Mursida. Awal berdirinya industri kerupuk kamang ini tahun 2004 di rintis oleh Mursida dan anak – anaknya yang masih bersekolah di sekolah dasar. Keluarga Mursida yang saat itu mengalami kemalangan yaitu anak sulung nya mengalami kecelakaan dan tak kunjung sembuh memaksa Mursida untuk mencari biaya tambahan untuk keluarganya dengan cara membuat dan menjual kerupuk kamang ke pasar. Semenjak itu Mursida secara rutin memproduksi kerupuk kamang di rumahnya Bersama anak – anak dan suaminya.

Produksi kerupuk kamang Indah Sari pada tahun 2004 awalnya hanya dikerjakan oleh anggota keluarga saja dan untuk penjualan akan dilakukan oleh Mursida dengan cara membawa kerupuk kamang tersebut ke pasar Aur Kuning menggunakan kendaraan umum yaitu angkot. Saat menjual kerupuk kamang nya Mursida berusaha semaksimal mungkin untuk memuaskan pelanggannya karna jika kerupuk kamang nya tidak habis maka diri nya harus menjual sisa kerupuk kamang tersebut terhadap pengepul dengan harga yang miring dan menyebabkan semakin tipis untung yang di dapat hal tersebut lah yang menjaga kualitas kerupuk kamang Indah Sari sampai saat ini. Pada saat tersebut hasil produksi kerupuk kamang Mursida belum mempunyai merek sendiri dan pengemasannya hanya menggunakan plastik dan karet, begitu pula dengan alat produksinya seperti alat penumbuk ubi yang di sewa kepada kelompok tani setempat.

Dampak sosial yang terjadi karna industri kerupuk kamang Indah Sari bagi masyarakat Kamang Hilia dapat terlihat dari kesuksesan dan keberhasilan inovasi – inovasi dari kerupuk kamang Indah Sari menjadi bentuk contoh nyata dari kegigihan dan tekad beliau untuk selalu belajar dan menciptakan inovasi – inovasi yang akan menarik bagi konsumennya sehingga dapat bersaing dalam zaman globalisasi saat ini. Hal tersebut dapat menjadi contoh teladan bagi para pengusaha atau wirausahawan muda lain untuk mempunyai tekad dan kegigihan dalam menciptakan produk–produk berkualitas.

Dampak ekonomi yang diberikan oleh industri rumah tangga kerupuk kamang Indah Sari terlihat jelas dalam berbagai aspek–aspek seperti pembukaan lapangan kerja, peningkatan ekonomi masyarakat sekitar karna produksi kerupuk kamang Indah Sari menggunakan bahan baku dari daerah sekitar.

